

---

---

Horacio Labastida

---

---

*a manera de EPILOGO*

---

---

Hállanse en la manos de los lectores, entre maestros y alumnos, preciosos materiales que facilitan tanto el análisis de los problemas de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales cuanto su inmediata proyección a los meses por venir. Fácil es advertir que reflexiones y proyectos florecerán en aulas y centros de investigación que ya se terminan en la nueva sede que pronto entregará la Universidad a nuestra Academia.

Las ideas hoy son más completas y maduras que ayer, y esto es motivo de un optimismo sereno y fundado cuando se trata de asuntos vinculados con la cultura y el conocimiento de la verdad. La juventud de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales no ha estrechado la lucidez de su conciencia universitaria. Maestros y alumnos son ahora más y mejores porque encontraron semillas en surcos regados antes con buenas ideas.

Desde sus orígenes, la Facultad se ha edificado con hombres libres y practicantes de una razón enlazada a los grandes problemas nacionales y sus más limpias soluciones. Así es el camino de catedráticos, investigadores, discípulos y trabajadores de la Facultad que en la Universidad está comprometida con el desarrollo de las Ciencias Políticas y Sociales.